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El Diputado señor CRISTÓBAL MARTÍNEZ
RAMÍREZ, en uso de la facultad que le confieren los artículos 9° de la ley N°
18.918, orgánica constitucional del Congreso Nacional, y 308 del Reglamento de
la Cámara de Diputados, ha requerido que se oficie a Ud. para que, al tenor de la
solicitud adjunta, informe a esta Cámara sobre el estado actual de la sede vecinal
de la Villa Nueva Vida, comuna de San Carlos, Región del Ñuble, indicando los
motivos por los que no se ha efectuado la recepción de las obras
correspondientes, dando respuesta a las demás interrogantes que formula.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este
oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma
destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo
ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la
República.

Lo que tengo a bien comunicar a Ud., conforme a lo
dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a Ud.

LUIS ROJAS GALLARDO
Prosecretario de la Cámara de Diputados

AL SEÑOR DIRECTOR REGIONAL DEL SERVICIO DE VIVIENDA Y
URBANIZACIÓN DE ÑUBLE

https://extranet.camara.cl/verificardoc
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Valparaíso, abril de 2024 

 

 

DE: CRISTÓBAL MARTÍNEZ R. ; H. DIPUTADO DE LA REPÚBLICA 

A: SR. ROBERTO GRANDÓN MONSALVES, DIRECTOR REGIONAL SERVIU 

ÑUBLE 

 

En conformidad a las normas legales y constitucionales que me asisten en mi calidad de diputado 

de la República, solicito se oficie al señor Roberto Grandón Monsalves, director regional 

SERVIU Ñuble, para informar sobre sede de villa Nueva Vida, de la comuna de San Carlos. 

Vecinos de la comuna de San Carlos, específicamente de villa Nueva Vida, se acercaron a 

presentar su inquietud y molestia respecto de la sede para su villa, donde pese a consultas, no han 

recibido respuesta. 

La construcción de esta sede, supone para los vecinos, un espacio de reunión que permita de algún 

modo, el desarrollo de su comunidad, junto a diversas actividades para el compartir de los propios 

vecinos, entre otros. 

El no contar con este espacio los ha perjudicado, según comentan, al no poder realizar algunas 

actividades sociales, especialmente de aquellas que van en directo apoyo de alguna familia del 

sector. Para otros casos, como reuniones, se han realizado en casas de los propios vecinos, pero 

con diversas dificultades, especialmente por el espacio. 

Atendiendo a la preocupación de los vecinos, solicito se informe respecto de: 

1. El estado actual en que se encuentra la sede de villa Nueva Vida, de la comuna de San Carlos. 

2. Los motivos por los cuales no se ha efectuado la recepción de las obras. 

3. Qué medidas se adoptarán para que esta recepción sea tomada en el menor tiempo posible. 

4. En qué fecha serán entregadas las obras de la sede de villa Vida Nueva, de San Carlos. 
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